
平成30年６月12,13日

№ 氏　　名

1 1

(1)

(2)

(3)

2

(1)

①

②

(2)

(3)

(4)
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①
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(4) 市内の事業所と飯田市役所における非正規雇用の実態はど
うか

今後「飯田下伊那労働白書」あるいは労働実態把握と公
表はどのようにしていくか

飯田市役所における女性活躍推進法に基づく事業主行動計
画の課題は何か

ワーク・ライフ・バランスの推進の実態はどうか

福 沢 清
（ 会 派 み ら い ）
【 30 分 】

飯田下伊那地域で働く人の労働環境について

「飯田下伊那労働白書」の作成は

労働実態の把握にどのように取り組んできたか

　平成30年飯田市議会第２回定例会一般質問通告表

項　目　・　要　旨

福 澤 克 憲
（ 市 民 パ ワ ー ）
【 40 分 】

中心市街地の現状と課題について

事業者からピアゴ飯田駅前店に係る方針を受け、実施された
面談の状況は

行政としての取り組み状況は

閉店された場合の地域への影響、買い物弱者対策等の考え
方は

次期中心市街地活性化基本計画への位置づけは

今後の方向性は

地域自治の現状と方向性について

自治活動組織（組合）の現状について

市政懇談会で説明されている真の地方創生モデル実現のた
めのコミュニティ（OS）とは、具体的にどのようなものか

「田舎へ還ろう戦略」の進捗状況、市民と行政の役割は

自治活動組織への加入状況は
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企業等をきっかけとするつながりづくりはどうか

減少が進む要因の内訳分析は

追跡調査していく必要があると思うがどうか

人口減少が「市民一人当たりの将来負担額」に及ぼす影響を
どう考えるか

人口減少、若者に目を向けた施策について

当市における人口減少のスピードをどう捉えるか

地方が少子化対策に取り組む基本的な考え方は

現に市内で生活する20代、30代に目を向けた施策の現状は

「いいだ未来デザイン2028」でどのように位置づけている
か

岡 田 倫 英
（ 会 派 の ぞ み ）
【 50 分 】

リニア中央新幹線関連事業について

リニア推進部の組織体制強化を図ったが現況はどうか

ここまでに出た課題をどのように生かすか

 部局横断の取り組みはどうか

コミュニティスクールとの関連付けは

移転対象者個々の状況に応じ、代替地とは別の生活再
建策を考えてはどうか

次年度以降に向けた取り組みの考え方は

代替地登録情報の開示に向けた準備状況は

用地関係者組合の設立の状況は

弱い立場の皆さんに寄り添う基本的な姿勢は

「田舎へ還ろう戦略」との関連付けは

住宅政策との関連付けは

代替地と農地政策の関連付けは

上村小以外の小規模校について今後どう考えるか

上村小学校の小規模特認校制度について

初年度がスタートしたが、ここまでの取り組みをどう評価するか

特認校のほかの切り口は
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②

内外の反響はどうか

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

飯田市美術博物館の活用について

「飯田市美術博物館2028ビジョン・基本プラン」の進捗状況は

その他どのような対策を行っているか

普通教室へのエアコン設置費用等は検討してきた
か

ふるさと納税を使用して設置を進めてはどうか

学校・PTAなどからの要望は

生誕の地としてどのように全国・世界へ発信するか

菱田春草常設展示について

総合診療科の開設及び総合診療医の配置が必要と考
えるがどうか

普通教室へのエアコン設置の考えは

市立病院の診療体制について

多角的に診療を行う部門、総合診療科設置について

県内他市の小中学校における設置状況を把握して
いるか

総合内科と総合診療科との違いは

総合診療医とは

授業への集中はできているか

学校行事への影響はどうか

教室への扇風機・エアコンの設置状況は

熊 谷 泰 人
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

猛暑における市内小中学校の状況とその対策について

昨年の学校現場での状況は

熱中症になった児童・生徒数は

猛暑対策は
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新文化会館、コンベンション施設・屋内体育施設の建設の検討状
況と方法について

南信州広域連合の進めるコンベンション施設・屋内体育施設
建設の進め方に対する飯田市の考えは

木 下 德 康
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

今後、納付方法の種類を増やす検討は

現金とカード払いの比率は

市税等の納付方法について

現在の税の納付方法の種類は

導入後、その現状と効果は

それぞれの納付方法による市の手数料は

市立病院におけるクレジットカードによる支払いに関して

リニューアルへの基本ビジョンは

多様な主体の意見を反映させる体制は

違反案件等への適切な措置はとられているか

防止対策について

市民啓発活動の状況は

環境美化重点路線・重点区域の状況は

ゴミのポイ捨て・不法投棄対策について

飯田市ポイ捨て等防止及び環境美化を推進する市民条例に
ついて

より多角的な活用の考えは

自然・文化のガイダンス機能をいかに広めていくか

自然・人文常設展示リニューアルに向けて

塚 平 一 成
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

ポイ捨て等防止に向けた今後の取り組みをどう考えるか

現在まで目に見える成果はあがっているか

条例の市民への浸透度は十分か

プラネタリウムの利活用について
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①
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3

(1)

永 井 一 英
（ 公 明 党 ）
【 40 分 】

保育園のあり方について

市は、平成18年度に定めた「飯田市公立保育所民営化方針」
に沿って公立保育園の民営化を進めているが、現在運営して
いる公立保育園の役割は何か

影響は

空き家等への対策について

「飯田市空家等の適正な管理及び活用に関する条例」が施
行されて、この７月１日で３年が経過する。条例を活かした「準
特定空家等」、「特定空家等」への対策は、どこまで進んだ
か。また、今後どのように進めるか

人口減少、少子化高齢化が進む中にあって、働き手の減少と
いう構造的な問題が顕在化してきた。延長保育がなされてい
ない公立保育園がある現状を、市はどう考えるか

平成29年度議会報告会において、市民やまちづくり委員会
関係者から公立保育園について多くの意見が寄せられた。市
は、どのように認識するか

公営住宅入居に際しての連帯保証人の取り扱いについて

現状とその実態は

民法の改正により、個人根保証契約に限度額の設定が必要
とされることになったと聞く。承知しているか

市民の意見をどう捉えているか

市内にある３ホールの具体的な検討は

「飯田市の文化ホール施設等検討の進め方」の「建設を
視野に検討のポイントを明確化」とは

市の考え方は

南信州広域連合と「検討状況を共有する」とは

新文化会館建設について

市民に親しまれる新文化会館とするためには

検討のために市民会議創設の考えはあるか

木 下 德 康
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】
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後 藤 荘 一
（日本共産党）
【 40 分 】

貧困対策について

生活保護について

生活保護世帯の子どもは、大学進学を目標として高校
進学することはできないか

国は生活保護世帯の子どもが大学に進学するとき、世
帯分離を指導しているが、飯田市ではどうか

これらの子どもたちに支援策はあるか

地域コミュニティにおける消防団の位置づけと、将来の地域
づくりにおいて消防団員に期待することは

団員確保のための取り組みは

清 水 優 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）
【 30 分 】

飯田市消防団について

飯田市消防団の現状は

地域防災力の維持、強化に向けた総合的な取り組みは

地域コミュニティの構築による地域住民の負担への配慮は

見守りネットワークの構築状況は

身寄りのない方の埋葬、墓じまいを検討される方への対応は

小 林 真 一
（ 公 明 党 ）
【 40 分 】

独居高齢者の対応状況について

地域包括ケアシステムの現状は

住民支え合いマップを活用した日常生活における支援
の推進状況は

見守り対応の周知とサポートは

他市における「エンディングプラン・サポート事業」のよう
なことができないか

高齢者が自宅で安心して暮らせる仕組みとは

西部霊園の合葬式墳墓の利用状況は

身寄りのない方の埋葬はどう対応しているか

墓じまいを検討される方への対応は
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後 藤 荘 一
（日本共産党）
【 40 分 】

「科学委員会」の取り組みは

市民を中心とした普及啓発活動への考えは

新 井 信 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

リニア新時代に向け、ユネスコ登録されている南アルプスの活用に
ついて

南アルプスエコパークについて

南アルプス自然環境保全活用連携協議会について

聖光（せいこう）小屋の利活用について

便ヶ島森林公園の管理状況は

聖光小屋及び、便ヶ島森林公園までの市道整備状況は

山岳観光の安全拠点と考えるが市の見解は

支援策はないか

パークレンジャーやユネスコ観光ガイドといった知
見や魅力発信ガイド育成の考えは

現在の状況は

今後の計画は

遠山山の会が中心となり聖光小屋をハイキング、登山、
釣等来訪者の安全・利便確保のために活用をしようとし
ている

消費税率10パーセントの確実な実施とさらなる引き上げ
は、低所得者をさらに疲弊させるのではないか

「協働地域社会税（仮称）」の創設は、低所得で暮らしが
困難な世帯がさらに困難になるのではないか

滞納対策について

国民健康保険税を滞納したとき飯田市は短期保険証の
発行をしているが、本人に必ず渡しているか。渡してい
ない時には資格証明書を発行しているか

児童手当あるいは児童扶養手当など児童関連手当の差
し押さえはないか

年金の差し押さえはないか

納税相談の対応は相談者の立場に立っているか

全国市長会の「ネクストステージに向けた都市自治体の税財
政のあり方に関する研究会」の提言について
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新 井 信 一 郎
（ 会 派 の ぞ み ）
【 40 分 】

市内からは、どんなメンバーが参加しているか

「信州子どもカフェ　南信州プラットフォーム会議」について

木 下 容 子
（ 市 民 パ ワ ー ）
【 40 分 】

子どもの貧困対策について

長野県が実施した「子どもと子育ての生活実態調査」の結果
について

調査結果が飯田市にフィードバックされたか。されたとす
れば、その状況はどうだったか

「子どもと子育ての生活実態調査」の結果をどう捉えるか

長野県では「信州子どもカフェ　南信州プラットフォーム
会議」を立ち上げたが、その経過と現状はどうか

市として、さまざまなケースにどう寄り添っているか

第二の人生を過ごす場所として取り組む考えは

リニア新時代に向けたライフスタイル提案・地域観光のあり方につ
いて

バイオビレッジ「南信スタイル」を起点としたライフスタイルの構
築について

地域の活性化への魅力の再発見は

「夢をつなごう森林鉄道の会」が中心となり大きな一歩を
踏みだしたと考えるが市の所見は

利活用や保全、これまでの歴史などを後世につなぐ必
要があると思うがどうか

人の手の入った自然を観光資源としてデザインする新た
な分野への展開は

里山の景観について

ランドスケープデザインの視点は

自然再生の取り組みは

樹木葬の考えは

デザイン系の教育機関について

現在の進行状況は

「遠山森林鉄道」の林業遺産登録について
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14 1

(1)
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木 下 容 子
（ 市 民 パ ワ ー ）
【 40 分 】

「飯田市文書管理規程」と「公文書等の管理に関する法
律」との関係は

「飯田市情報公開条例」に定義される「公文書」と「飯田
市文書管理規程」に定義される「文書」の違いは

１クラスの定員はどのように決められているか

児童・生徒が学びやすいクラスの人数は

児童・生徒の声をどのように把握しているか

洋式トイレの割合は

山 崎 昌 伸
（ 会 派 の ぞ み ）
【 50 分 】

公文書の扱いと情報公開について

市において公文書はどのように管理されているか

今後どのように改修していくか

古 川 仁
（日本共産党）
【 40 分 】

昨年度の取り組み状況は

飯田市の教育について

飯田コミュニティスクールについて

学校運営協議会が重要と考えるがどのように支援してい
くか

今後より多くの方が関わるための方策は

児童・生徒を取り巻く環境について

学校におけるクラス編成について

トイレの状況をどのように把握しているか

子どもの居場所づくりのためには、「子ども食堂」は重要
な役割を果たすと考えるが、飯田市の「子ども食堂」の現
状はどうか

貧困対策のための保護者に対する就労支援、経済的支援は
どうか

「子ども食堂」について

貧困の連鎖を断ち切るための学校での学習支援などの取り
組みはどうか

「子ども食堂」への支援はできないか

9/10



№ 氏　　名 項　目　・　要　旨

③

④

⑤

(2)

①

②

③

2

(1)

①

②
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(1)

(2)

(3)

2

(1)

(2)

(3)

(4)

山 崎 昌 伸
（ 会 派 の ぞ み ）
【 50 分 】

駅前の再開発に関するビジョンへの展開は

吉 川 秋 利
（ 会 派 の ぞ み ）
【 50 分 】

飲酒運転事故対応について

「当て逃げ事故」と言う事で説明されているが、飲酒運転事故
ではないのか

どの様な体制で対策会議を行い、結果としてどのような対策を
とることになったか

コンプライアンスをどう考えているか

「食べきり15・15運動」をどのように広めようとしているか

新しい条例が施行された際、職員へはどのように周知さ
れるか

国・県、マスコミ等が行う各種調査において、自治体の意
向や考え方を問う調査は年間でどの程度あるか

これらの回答内容を情報公開する考えはあるか

買い物弱者という観点からすれば、福祉部門の関わりがある
べきではないか

飯田市の関わりとしては、どのようなスタンスにあるか

ピアゴ飯田駅前店閉店について

ピアゴ飯田駅前店の現状はどのようになっているか、又今後
の方向性をどう考えるか

市の果たす役割は

「地酒等における乾杯」と「料理の食べきり」の推進について

現状の管理のあり方を見直す考えはあるか

情報公開に進展はみられるか

過去の情報公開に関する一般質問で「検討中」と答弁さ
れた事項の検討結果は

「飯田市情報公開条例」に定義される「公文書」とは、具
体的にどのようなものか

「公文書」の管理は適正に行われているか
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